

10.09.2022 Der Start in unsere Spielsaison war dieses Jahr der Lampionumzug zum Steenbrecherfest (Steinbrecherfest) in Lohmen in der Sächsischen Schweiz. Rechtzeitig hatte es aufgehört zu regnen, so dass einem schönen Lampionumzug nichts mehr im Wege stand.

Die Freiwillige Feuerwehr sorgte nicht nur für die Straßenabsperungen im Ort, sondern begleitete den Zug auch mit Fackeln. Das gab dem Ganzen, zusammen mit unserer Musik, eine schöne Atmosphäre. Das Ziel des Umzugs war der Pfarrgarten: kleine Kerzenlichter säumten den Weg unter den Bäumen im Garten und wiesen die Richtung zur Feuerschale. Dort ließen sich Groß und Klein zu unseren Titeln Stockbrot und Würstchen schmecken. Von dieser Romantik ließen sich alle anstecken und genossen diesen Abend. Für das überraschende Spalier der Feuerwehrleute am Ausgang des Pfarrgartens bedankten wir uns spontan mit dem Steigerlied- in Sachsen immer ein Garant dafür, dass jeder den Text kennt (zumindest von Strophe eins...)

{morfeo 227}